

Fecha: 14-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Hub de Logística realiza la primera reunión del año

Pág.: 7
 Cm2: 691,2

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: 

Hub de Logística realiza la primera reunión del año



Sebastián García, gerente general de Mindugar; Gloria Hutt, presidenta de Copsa, y Rodrigo Albarrán, gerente general de Starken.

Arturo Catalán, editor del cuerpo de Logística de "El Mercurio", y Tomás Charlín, vicepresidente de Grupo Campos.



Claudio Chamorro, gerente general de Megacentro.



Rodrigo Albarrán, gerente general de Starken.

Representantes del mundo privado, la academia, gremios y del sector público participaron recientemente en el primer desayuno del año del Hub de Logística de "El Mercurio", reunión realizada en las dependencias del diario.

En la ocasión la conversación giró en torno a los desafíos que enfrentará el sector durante 2026 y a las oportunidades de colaboración mutua entre las empresas e instituciones presentes.

Uno de los temas abordados fueron los obstáculos que enfrentan proyectos de concesiones que demoran su puesta en marcha, en parte, a causa del exceso de trabas existente. Gloria Hutt, presidenta de Copsa, señaló que "tenemos 25 proyectos adjudicados, con financiamiento desde 2020, por más o

menos US\$10 mil millones, que parten y una solución podría ser contar con un comité especial que dependa de la Presidencia de la República para avanzar en los proyectos con mayor velocidad".

Julio Friedmann, gerente general de ENAP, hizo énfasis en la fragilidad de la infraestructura crítica, develando la necesidad de concretar nuevos proyectos. "Lo hemos vivido de manera puntual con el terremoto, después con la caída del sistema eléctrico o cuando un grupo de interés se toma un terminal, podríamos dar 20 ejemplos de cómo vamos a ser dependientes cada vez más de una infraestructura que es más frágil", señaló.

La segunda reunión del Hub de Logística se realizará durante abril de 2026.



Mabel Leva, directora ejecutiva de Conecta Logística, y Julio Friedmann, gerente general de ENAP.



Claudio Chamorro, gerente general de Megacentro, y Anaiza Pusic, VP de Wins Internacional.



Carolina Lathrop, subeditora del cuerpo de Logística de "El Mercurio", y Julio Villalobos, director del Centro de Transportes y Logística de la Universidad Andrés Bello.



Tomás Charlín, vicepresidente de Grupo Campos.



Alexis Michea, gerente general de la Asociación Logística de Chile, y George Lever, gerente de estudios de la Cámara de Comercio de Santiago.



Los asistentes del primer desayuno del año del Hub de Logística.